

[特集]

主任さんは
今日も走る

[小特集]

コロナ禍で
公立保育所・
保育者たちは

保育者と父母を結ぶ雑誌

2006年4月17日第3種郵便物認可
2020年10月1日(毎月1回1日)発行

ちいさい なかま

10月号

2020—NO.700



たんぽぽ保育園は、田んぼや畑が広がる自然豊かな地域にあります。25年間の認可外施設を経て、2018年4月に認可を受け、新たな土地に保育園を新設。新しい先生も2人増え、これから新年度が始まるというときにコロナが…。

職員の体調管理や園内の消毒、3密を防ぐことがむずかしい保育をどう考えるかなど、リスクを抱えて仕事をすることへの不安はつきません。職員会議は少人数で行い、書面でのやり取りが増えるなかで、ふだんの何気ない会話から子どものようすを知ったり、保育の悩みを共有できる会議がどれだけ楽しかったか…と、顔を合わせることの大切さに気づかされました。

また、8月に福島で開催することを楽しみにしていた第52回全国保育団体合同研究集会が中止になったことは、とても残念です。でも、今後も地域とつながりをつくっていくことは大切にていきたいです。

自粛した生活の中で子育てや保育をしている保育者・職員、保護者のみなさん。毎日、本当に大変だと思いますが、無理をせず、みんなの力でこのコロナ禍を乗り越えていきましょう!!みんながいきいきと楽しそうに笑っている姿が何よりうれしいし、これからも笑顔がたくさん見られる保育園にしたいと、今、思っています。

福島県田村市

たんぽぽ保育園

在籍数16名
7:30~18:30
ゼロ歳児~2歳児



わたしの
園は今
ただいま
保育中

